



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



Littérature / Littérature

# Tiohtiá:ke [Montréal]

## Michel Jean

Lundi / Monday 18.09

# Tiohtià:ke [Montréal]

## Michel Jean



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

Lundi / Monday 18.09.2023  
20:00

Michel Jean est de retour au Centre culturel canadien pour présenter son plus récent roman publié dans la collection Voix Autochtones aux éditions du Seuil, *Tiohtià:ke [Montréal]*. Un roman sensible avec des personnages profondément humains qui, avec empathie et introspection, nous plonge dans la réalité des autochtones en situation d'itinérance à Montréal.

Avant l'arrivée des Européens, l'île de Montréal était un territoire mohawk. *Tiohtià:ke* est le nom de l'île de Montréal en mohawk. Elie Mestenaepo, un jeune Innu de la Côte-Nord, au Québec, a tué son père violent dans une crise de rage. Il a fait 10 ans de prison. À sa sortie, banni à vie par sa communauté, il prend la direction de Montréal où il rejoint rapidement une nouvelle communauté : celle des autochtones SDF, invisibles parmi les invisibles

Cette rencontre sera animée par Marie Jouvin, journaliste pour Lire Magazine et fondatrice du blog Trouble Bibliomane. Elle sera suivie par une séance de signatures.

En partenariat avec les éditions du Seuil

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

Michel Jean returns to the Canadian Cultural Centre to present his latest novel, *Tiohtià:ke [Montréal]*, published in the Voix Autochtones collection by Éditions du Seuil. A sensitive novel with deeply human characters who, with empathy and introspection, plunge us into the reality of homeless Indigenous people in Montreal.

Before the arrival of Europeans, the island of Montreal was Mohawk territory. *Tiohtià:ke* is the Mohawk name for the island of Montreal. Elie Mestenaepo, a young Innu from the Côte-Nord region of Quebec, killed his abusive father in a fit of rage. He spent 10 years in prison. On his release, banished for life by his community, he headed for Montreal, where he soon joined a new community: that of the homeless Indigenous, the invisible among the invisible.

The event will be hosted by Marie Jouvin, journalist for Lire Magazine and founder of the Trouble Bibliomane blog. It will be followed by a signing session.

In partnership with Editions du Seuil

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris